

観光

平成19年度の上半期観光客の動向とこれから秋・冬の観光施策、海外からの観光客について



箱根関所

Q

次の3点について伺う。

- 1 平成19年度上半期 観光客状況と箱根関所入館者数と収入について
- 2 箱根における海外観光客の観光と宿泊について
- 3 秋・冬の誘客計画とイノシシの駆除について

A

1点目について、ローブウエイ、観光船は大幅な増との報告を受け

ており、また、宿泊客数も前

年度をわずかに上回っている

が、6月以降の天候の不順に

前年並みとの分析をしている。

また、箱根関所の上半期の

入館者数については、前年同

期と比較して、17,434人、8.0%の増、

また、観覧収入は本年4月の

70.31%の増となっている。

2点目について、海外からの観光客数は、日帰りと宿泊

を含め、約50万人と推計され、

日帰りについては、団体ツアー

を実施しているが、銃器によ

る駆除も11月ごろからの実施

後もお願いをしていきたい。

3秋・冬の誘客計画とイノ

シシの駆除について

1点目について、ローブウエイ、観光船は大幅な増との報告を受け

また、宿泊については、平成17年が71,100人、18年が105,000人と着実

3点目について、まず、新たな伸びを示し、個人旅行者が

多く見受けられている。

4 東京電力三枚橋発電所の水力発電用調整池の安全対策について

1点目について、ま

2点目について、(仮称)策について

3点目について、住宅の耐震化について

4点目について、緊急地震速報の活用につ

1点目について、まず、高齢者等の弱者対策について

2点目について、(仮称)策について

3点目について、住宅の耐震化について

4点目について、緊急地震速報の活用につ

防災

地震対策について

地元議長会全議員研修会

10月17日、湯河原厚生年金会館にて、標記研修会が開催され、全国都道府県議会議長会元議事

野村稔氏の「地方議会改革の提言について」

11月16日、山北町中央公民館にて、標記研修会が開催され、四日市大学総合政策学部教授、自治体議会政策学会会長竹下謙氏の「議会改革とマニフェスト」と題しての講演を傾聴しました。

11月16日、山北町中央公民館にて、標記研修会が開催され、四日市大学総合政策学部教授、自治体議会政策学会会長竹下謙氏の「議会改革とマニフェスト」と題しての講演を傾聴しました。

県町村議会議員研修会



11月16日、山北町中央公民館にて、標記研修会が開催され、四日市大学総合政策学部教授、自治体議会政策学会会長竹下謙氏の「議会改革とマニフェスト」と題しての講演を傾聴しました。

11月16日、山北町中央公民館にて、標記研修会が開催され、四日市大学総合政策学部教授、自治体議会政策学会会長竹下謙氏の「議会改革とマニフェスト」と題しての講演を傾聴しました。